



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : UPACARA HARI JADI KABUPATEN
BEKASI KE-73 TAHUN 2023
HARI/TGL : SELASA, 15 AGUSTUS 2023
PUKUL : 08.00 s/d SELESAI
TEMPAT : PLAZA PEMKAB BEKASI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلُ عَقْدَةَ
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

ASSALAMUALAIKUM WR. WB.

SALAM SEJAHTERA, SHALOM, OM SWASTI YASTU,
NAMO BUDAYA, SALAM KEBAJIKAN, SAMPURASUN.

YTH. KETUA DPRD BESERTA PARA ANGGOTA DPRD
KABUPATEN BEKASI;

YTH. REKAN REKAN UNSUR FORKOPIMDA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH, PARA ASISTEN,
BESERTA PARA KEPALA PERANGKAT DAERAH
DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN
BEKASI;

YSH. KETUA LEGIUN VETERAN REPUBLIK INDONESIA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA PEJABAT SIPIL, TNI DAN POLRI;

YSH. PARA CAMAT, LURAH, KETUA APDESI DAN
KETUA FORUM BPD KABUPATEN BEKASI;

YSH. PIMPINAN BUMN, BUMD DAN INSTANSI
VERTIKAL SE-KABUPATEN BEKASI, PARA
TOKOH MASYARAKAT/ ORGANISASI

KEAGAMAAN/ ORGANISASI SOSIAL/
ORGANISASI KEMASYARAKATAN/ ORGANISASI
PROFESI DAN INSAN PERS;
SERTA HADIRIN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI
SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA PAGI
HARI YANG CERAH INI, SELASA 15 AGUSTUS 2023,
KITA DAPAT BERSAMA-SAMA MEMPERINGATI HARI
YANG SANGAT BERSEJARAH YAITU HARI JADI
KABUPATEN BEKASI YANG KE-73.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,
KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA
UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

ALHAMDULILLAH DI TAHUN INI, SAYA MASIH DIBERIKAN AMANAT UNTUK KEMBALI MENJABAT SEBAGAI PENJABAT BUPATI BEKASI, DAN INI MENJADI TAHUN KETIGA SAYA BISA HADIR DAN IKUT MEMIMPIN SECARA LANGSUNG PERINGATAN HARI JADI KABUPATEN BEKASI YANG SANGAT ISTIMEWA INI.

ANGKA 73 TAHUN MENJADI SEBUAH ANGKA YANG PENUH DENGAN SEJARAH DAN MAKNA BAGI SETIAP WARGANYA. KITA BERKUMPUL DISINI TIDAK HANYA SEKEDAR UNTUK MERAYAKAN HARI JADI KABUPATEN BEKASI SAJA, TETAPI JUGA SEKALIGUS UNTUK MENGENANG DAN MERENUNGAN PERJUANGAN SERTA PENGORBANAN PARA PAHLAWAN DAERAH YANG TELAH BERJUANG DEMI KEMAJUAN KABUPATEN BEKASI.

KYAI HAJI NOER ALI YANG JUGA DIKENAL DENGAN JULUKAN "SINGA KARAWANG-BEKASI" DAN KYAI HAJI RADEN MA'MUN NAWAWI ATAU YANG AKRAB DISAPA "MAMA CIBOGO", ADALAH PUTRA ASAL KABUPATEN BEKASI YANG SANGAT BERJASA BAGI KEMAJUAN BANGSA.

KYAI HAJI NOER ALI PADA TAHUN 2006 TELAH DITETAPKAN SEBAGAI PAHLAWAN NASIONAL, DAN SAAT INI PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI JUGA TENGAH MENGUSULKAN NAMA KYAI HAJI RADEN MA'MUN NAWAWI MENJADI PAHLAWAN NASIONAL PULA. DI MOMEN YANG LUAR BIASA INI, MARI KITA DOAKAN BERSAMA AGAR PENGUSULAN NAMA KYAI HAJI RADEN MA'MUN NAWAWI MENJADI PAHLAWAN NASIONAL DAPAT SEGERA TERWUJUDKAN. AMIIN YAA RABBAL ALAMIIN...

KARENA MELALUI PERJUANGAN DAN PENGORBANAN PARA PAHLAWAN, KITA SEMUA DAPAT MEWARISI WARISAN BERHARGA YANG TELAH MENJADI DASAR PONDASI BAGI PERKEMBANGAN KABUPATEN BEKASI HINGGA SAAT INI. TENTU KITA SEMUA SANGAT BERTERIMA KASIH KEPADA SELURUH PAHLAWAN YANG TELAH BERJUANG DEMI KEMAJUAN BANGSA DAN KABUPATEN BEKASI YANG TERCINTA INI.

PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SEPERTI HALNYA PARA PAHLAWAN YANG BERJUANG UNTUK KEMERDEKAAN DAN Keadilan, BEGITU PULA SENI DAN BUDAYA YANG TELAH MENGUKIR JEJAK MENDALAM DALAM PERJALANAN PERADABAN MANUSIA. SALAH SATUNYA ADALAH KESENIAN PENCAK SILAT UJUNGAN, DIMANA PADA TAHUN INI KITA IMPLEMENTASIKAN KESENIAN PENCAK SILAT UJUNGAN DALAM LOGO HARI JADI KABUPATEN BEKASI YANG KE-73.

PENCAK SILAT UJUNGAN MERUPAKAN KESENIAN BUDAYA BEKASI HASIL PERKAWINAN BUDAYA BETAWI DAN SUNDA. UJUNGAN SENDIRI MERUPAKAN KESENIAN KETANGKASAN BELA DIRI YANG UNIK, DIMANA PARA PEMAIN MENGGUNAKAN TONGKAT ROTAN UNTUK MENGHADAPI LAWANNYA, DAN AJANG PERTANDINGAN PARA JAWARA BEKASI INI BIASANYA HANYA DIMAINKAN OLEH ORANG YANG BERNYALI DAN PEMBERANI.

UNIKNYA, DALAM PERTUNJUKAN PENCAK SILAT UJUNGAN, TERDAPAT 3 JENIS SENI YANG DITAMPILKAN SEKALIGUS, SEPERTI SENI MUSIK, SENI TARI DAN SENI BELA DIRINYA. INILAH YANG BISA KITA ANALOGIKAN SEBAGAI SEBUAH KOLABORASI.

MAKA DARI ITU, TAHUN INI TEMA YANG DIAMBIL PADA PERINGATAN HARI JADI KABUPATEN BEKASI YANG KE-73 ADALAH "*MAKIN BERANI BERINOVASI DAN BERKOLABORASI UNTUK MEMPERKUAT EKONOMI DAN HARMONI*".

PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PADA PERIODE KEPEMIMPINAN SAYA SEBAGAI PENJABAT BUPATI KALI INI, SAYA DENGAN SELURUH PERANGKAT DAERAH PADA LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI SUDAH MENETAPKAN "*6 (ENAM) PROGRAM PRIORITAS MAKIN BERANI*" YANG MENJADI FOKUS UTAMA PEMBANGUNAN DAERAH, YAKNI PERBAIKAN INFRASTRUKTUR, PEMULIHAN EKONOMI, PEMBANGUNAN SUMBER DAYA MANUSIA, REFORMASI BIROKRASI BERDAMPAK, PERBAIKAN LINGKUNGAN, SERTA TIDAK LUPA JUGA FASILITASI PEMILU DAN PILKADA SERENTAK, SEBAB KITA AKAN

MEMASUKI TAHUN POLITIK DIMANA KITA HARUS MEMPERSIAPKAN DENGAN SEBAIK-BAIKNYA DALAM RANGKA MENCIPTAKAN PEMILU YANG ADIL DAN DAMAI.

PADA FOKUS PERBAIKAN INFRASTRUKTUR, PEMKAB BEKASI TELAH MELAKUKAN PERBAIKAN JALAN DAN JEMBATAN, BAIK YANG BERASAL DARI APBD MAUPUN NON-APBD (CSR PIHAK SWASTA), YAKNI REHABILITASI JEMBATAN SEBANYAK 6 (ENAM) TITIK DALAM TAHAP PERSIAPAN PELAKSANAAN KEGIATAN, SERTA PERBAIKAN JALAN YANG SEDANG DALAM PROSES PERSIAPAN PELAKSANAAN KEGIATAN, YANG TERBAGI ATAS 46 (EMPAT PULUH ENAM) TITIK PEMELIHARAAN BERKALA, 7 (TUJUH) TITIK PEMBANGUNAN JALAN SERTA 1 (SATU) TITIK PELEBARAN JALAN.

BEGITU PULA DENGAN PENERANGAN JALAN UMUM SEBANYAK 1.346 LAMPU PENERANGAN PADA JALAN KABUPATEN SUDAH TERPASANG, DAN 116 TITIK DENGAN JUMLAH LAMPU 3.618 UNIT DALAM TAHAP PELAKSANAAN PEKERJAAN PADA JALAN LINGKUNGAN.

PADA SEKTOR PENGENDALIAN BANJIR, PEMKAB BEKASI JUGA TELAH MELAKSANAKAN PEMBANGUNAN DRAINASE PERUMAHAN PADA 108 TITIK, SERTA PEMBANGUNAN DRAINASE PEMUKIMAN SEBANYAK 150 TITIK DALAM TAHAP PERSIAPAN PELAKSANAAN PEKERJAAN. KITA JUGA SUDAH MELAKUKAN NORMALISASI SUNGAI PADA 103 TITIK, DAN PERBAIKAN JARINGAN IRIGASI USAHA TANI (JITUT) DAN JARINGAN IRIGASI DESA (JIDES).

TIDAK KETINGGALAN, PEMKAB BEKASI JUGA TELAH MELAKUKAN PERBAIKAN FASOS/FASUM PADA PEMBANGUNAN TAMAN SEBANYAK 5 (LIMA) TITIK DALAM TAHAP PERSIAPAN PELAKSANAAN KEGIATAN, DAN SERAH TERIMA FASOS FASUM SEBANYAK 3 (TIGA) PENGEMBANG.

PEMBERANTASAN KEMISKINAN EKSTREM JUGA MENJADI PERHATIAN PEMKAB BEKASI. KARENA PROGRAM PENGENTASAN KEMISKINAN EKSTREM JUGA MERUPAKAN SALAH SATU AGENDA DALAM MENGIMPLEMENTASIKAN REFORMASI BIROKRASI BERDAMPAK.

KITA MELAKSANAKAN PROGRAM RUTILAHU YANG MENYASAR 2.356 UNIT YANG SEDANG DALAM TAHAP PELAKSANAAN PEKERJAAN, SPALDes SEBANYAK 740 UNIT MASIH DALAM TAHAP PELAKSANAAN PEKERJAAN, SERTA PENGEMBANGAN

JARINGAN PAMSIMAS SEBANYAK 12 (DUA BELAS) TITIK UNTUK MELAYANI 1.620 SR YANG JUGA SEDANG DALAM TAHAP PELAKSANAAN PEKERJAAN.

UNTUK Mendukung Capaian Reformasi Birokrasi, telah dirintis pembangunan sistem merit yang capaiannya sampai dengan saat ini adalah sebesar 303,5 point dengan kategori predikat baik. Capaian reformasi birokrasi lainnya adalah telah terintegrasinya penilaian kinerja organisasi dengan penilaian kinerja individu dengan memanfaatkan aplikasi SIKAWAN.

PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI BERSAMA INSTITUT TEKNOLOGI BANDUNG (ITB) JUGA TELAH MENJALANKAN PROGRAM 7 (TUJUH) SOLUSI

SPEKIFIK PERCEPATAN PEMBANGUNAN KABUPATEN BEKASI. DARI PELAKSANAAN 7 PROGRAM SOLUSI SPEKIFIK TERSEBUT, TELAH MENGHASILKAN BEBERAPA CAPAIAN KINERJA SEBAGAI BERIKUT:

PERTAMA ADALAH BEASISWA BAGI PARA ASN, BIROKRAT PEMERINTAH DAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI, YANG SAMPAI DENGAN BULAN AGUSTUS 2023 INI SUDAH MENGHASILKAN SEBANYAK 13 ORANG ASN YANG LULUS SELEKSI ADMINISTRATIF BEASISWA LPDP.

KEDUA, PROGRAM PENDIRIAN PERGURUAN TINGGI DI KABUPATEN BEKASI, DITARGETKAN MENGKONVERSI PERGURUAN TINGGI SWASTA (PTS) DENGAN MANAJEMEN TERPURUK UNTUK BERALIH MENJADI PERGURUAN TINGGI NEGERI (PTN).

KETIGA, PROGRAM PENGEMBANGAN DAN VALUASI KORIDOR INDUSTRI BEKASI-CIKARANG-PATIMBAN, DENGAN TARGET MELAKUKAN PEMBINAAN SISTEM INFORMASI, PENGELOLAAN DAN PENGEMBANGAN PERUSAHAAN SERTA PENGEMBANGAN WILAYAH YANG DIPERUNTUKKAN BAGI INDUSTRI.

KEEMPAT, PROGRAM CSR RUPIAH=NOL. HINGGA AGUSTUS 2023 PROGRAM INI DITARGETKAN MEMBENTUK SEBANYAK 8 FORUM PENGELOLAHAN CSR KAWASAN DAN SEBANYAK 100 PERUSAHAAN BESAR DITARGETKAN AKAN MELAKSANAKAN *SELF DECLARATION*.

KELIMA, PROGRAM APLIKASI TEKNO-SOSIAL SAMPAH DAN TATA KELOLA SAMPAH DI KABUPATEN BEKASI. YANG SALAH SATU SOLUSI DALAM PENANGANAN SAMPAHNYA ADALAH MENGGUNAKAN CACING MAGGOT. DENGAN NAMA PROGRAM

"*STEMPEL SETIA*" (SISTEM PENGOLAHAN SAMPAH DI HULU DENGAN METODE HERMETIA/MAGGOT).

UNTUK PROGRAM INI, KITA TELAH MELAKSANAKAN PILOTING PADA 4 (EMPAT) LOKASI SEBAGAI PILOT PROJECT PENGOLAHAN SAMPAH ORGANIK, YAKNI DI KECAMATAN BOJONGMANGU, SMPN 2 CIKARANG PUSAT, TPS3R PEMDA DAN PASAR BABELAN, DENGAN TARGET 200 KG MAGGOT PER 3 BULAN PADA MASING-MASING LOKASI.

KEENAM, PROGRAM NIR BANJIR BEKASI. DENGAN MENGAPLIKASIKAN ZARo (*ZERO ARTIFICIAL RUN OFF*) DI KABUPATEN BEKASI YANG SAMPAI AGUSTUS INI TELAH MENGHASILKAN REKOMENDASI HASIL ANALISIS ZARo DI JALAN RAYA PUP KELURAHAN BAHAGIA. APLIKASI ZARo KHUSUS DRAINASE JUGA TELAH DIIMPLEMENTASIKAN PADA 108 TITIK LOKASI PEKERJAAN PADA KAWASAN

PERUMAHAN, DAN 150 TITIK LOKASI DALAM TAHAP PELAKSANAAN PEKERJAAN PADA KAWASAN PERMUKIMAN. APLIKASI ZARo KHUSUS NORMALISASI JUGA TELAH DILAKSANAKAN PADA 103 TITIK LOKASI YANG SAAT INI MASIH DALAM PROSES PENYELESAIAN PEKERJAAN.

DAN YANG **KETUJUH**, PROGRAM PARIWISATA INDUSTRI DI KABUPATEN BEKASI. PROGRAM INI TELAH BERJALAN DENGAN JUMLAH PERUSAHAAN YANG BEKERJASAMA SEBANYAK 16 PERUSAHAAN DAN JUMLAH PENGUNJUNG SEBANYAK 2.900 ORANG. SELANJUTNYA KITA TERUS MELAKUKAN PROMOSI DAN KERJASAMA KE KOTA SOLO, LAMPUNG, MAKASSAR DAN MEDAN, SERTA SUDAH ADA 3 HOTEL YANG MENDUKUNG DENGAN MEMBERIKAN PAKET KHUSUS DALAM PROGRAM INI.

PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

TERAKHIR, SEMOGA DI MOMEN YANG PENUH MAKNA INI, MARI KITA RENUNGAN SEJENAK PERJALANAN PANJANG YANG TELAH KITA LALUI BERSAMA, AGAR KEDEPANNYA KITA DAPAT BERPEGANG PADA SEMANGAT GOTONG ROYONG UNTUK BERKOLABORASI MEMPERKUAT EKONOMI DAN HARMONI UNTUK KABUPATEN BEKASI YANG LEBIH MAJU!

DEMIKIAN AMANAT YANG BISA SAYA SAMPAIKAN. SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MEMBERKATI DAN MERIDHOI SEGALA TEKAD, SEMANGAT, USAHA DAN IKHTIAR KITA DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI. *AMIIN YA ROBBALL ALAMIIN.*

PANTUN:

(BAHASA INDONESIA)

*DELIMA MADU DIMAKAN MPOK DESI
SEDIKIT KEJU DITAMBAH BUAH PEPAYA
DIRGAHAYU YANG KE 73 KABUPATEN BEKASI
SEMAKIN MAJU DAN SEJAHTERA WARGANYA*

(BAHASA BETAWI)

*NAEK DELMAN AME CANG RONI
KITE DUDUK SEBELAH SEBELAHAN
NYOK KITE RAMEIN HARI JADI TAUN INI
MUDAH-MUDAHAN BANYAK KEBERKAHAN*

(BAHASA SUNDA)

*WAKTOS HARITA NENJO NENG DESI
NGANGGE KABAYA SARENG BARUKATNA
WILUJEUNG MILANGKALA KABUPATEN BEKASI
HADE PAMINGPINA, BAGJA RAHAYATNA*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.